
Protokoll Jahreshauptversammlung 2017 des Dorfanger Boberg e.V. vom
10.10.2017

Beginn der JHV: 19:30 Uhr

TOP 1 – Begrüßung, Bericht des Vorstandes
 Die Einladungen zur Jahreshauptversammlung erfolgte frist- und formgerecht (schriftlich 

mindestens 3 Wochen zuvor, zusätzlich auf der Homepage und in der Dorfzeitung), auf 
Nachfrage des Vorstandsvorsitzenden bzw. Versammlungsleiters Herrn Wolfang Kamenske 
erfolgte kein Widerspruch aus der Versammlung.
Anwesende: 13 davon 13 stimmberechtigt.

 Die Tagesordnung wurde mit der Einladung zur Versammlung bekannt gegeben und von der 
Versammlung genehmigt. Formelle Anträge liegen keine vor.

 Bericht des Vorstandes durch den Vorstandsvorsitzenden:

- Aktuell hat der Verein 177 Vereinsfamilien, besonders erfreut uns, dass die AWO 
Bewohner sich aktiv für den Verein interessieren und unterstützen. Der diesjährige 
Adventsmarkt (So. 26.11.2017) findet aus organisatorischen Gründen in den Räumlichkeiten
der AWO statt. Der Vorstand bedankt sich hier für die Unterstützung.
- Der Vorstandsvorsitzende berichtet vom tollen Erfolg der Schlagerparty die von 2 
Vereinsmitgliedern organisiert wurden. Es ist geplant, diese Veranstaltung weiter zu führen.

- Am 02.11.2017 18:00 Uhr (im Foyer der AWO) findet bereits zum 20. mal der Politische 
Stammtisch zwischen Regionalpolitikern und „Dorfbewohnern“ statt. Auch hier ist die 
Teilnehmerrate sehr positiv zu sehen.
- Das letztjährige Laterne laufen wird auch in diesem Jahr am Fr. 10.11.2017 um 18:00 Uhr 
statt finden. Auch diese Veranstaltung, die der Verein sowie die Schule und die Kita 
gemeinsam ausrichten, wird rege genutzt. 

- Am Fr. den 04.11.2017 findet das Laterne laufen der FFW Boberg statt. Hierzu sind wieder
alle „Dorfkinder“ und deren Eltern willkommen.
- Die Gruppe der „Boberger Kochlöffel“ hat ihre Auflösung bekannt gegeben.

TOP 2 – Kassenbericht
 Es wurde im Vorfeld der Versammlung der Kassenbericht den Vereinsmitgliedern zur 

Verfügung gestellt. Insgesamt ist positiv zu verkünden, dass der Verein seine Rücklagen 
weiter ausbauen konnte, obwohl weitere Anschaffungen (u.a. neue Zelte für die 
Veranstaltungen) getätigt wurden.

 Die Zahl der kurzfristigen Vermietungen ist annähernd gleichbleibend.

 Die Zahl der langfristigen Vermietungen ist rückläufig.

 Es wurde ein neuer Mietvertrag mit dem Wasserverband abgeschlossen (Mietminderung). 
Die Nutzung des Bürgerhauses durch den Wasserverband entsprach nicht mehr den 
Mietforderungen.

 Es wurde eine neue Vereinbarung (Übernahme der Pauschale für das Verteilen der 
Dorfzeitung) mit Herrn Andreas Müller getroffen, um die Kosten für die Dorfzeitung mehr 
vom Verein zu tragen. Der Vorstand bedankt sich hier nochmals ausdrücklich für die tolle 
Dorfzeitung.

 Die Fa. Willi Tel stellt ihre Anmietung der Dachfläche ein.

 Die Veranstaltungen haben bis auf das Laterne laufen alle einen Gewinn an den Verein 
erwirtschaftet. Der Vorstand dankt allen Helfern nochmals für ihr Arrangement.

TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer



 Von den Kassenprüfern war Herr Andreas Mittler anwesend. Frau Patricia Yagli war 
verhindert. Herr Mittler berichtet von der Kassenprüfung. Es wurden 3 Positionen 
beanstandet, hier fehlten die Rechnungen. Diese wurden neu angefordert und nachgereicht.

 - Es wurde weiterhin bemängelt, dass der Hähnchen-Wagen keine eigene Rechnung erstellt 
hat (Es gab nur eine Quittung). Hier wurde versprochen, das dies nicht mehr vorkommen 
soll.

- Des weiteren sollen die Abrechnungen, hier besonders die vom Oktoberfest, 
übersichtlicher gestaltet werden.

TOP 4 – Entlastung Vorstand
 Herr Andreas Mittler stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten:

- 12 ja / - 12 Anwesende

TOP 5 – Vorstandswahlen

 Vom Vorstand sind noch Herr Wolfgang Kamenske und Herr Frank van Dillen für den 
Vorstand gewählt. Bei Frau Sarah Spiegel, Frau Daniela Arkenberg, Herrn Dennis Nosinski 
und Herrn Thomas Stachowitz endet die Amtsperiode.

 Als Kandidaten stellen sich auf Antrag Frau Sarah Spiegel, Frau Daniela Arkenberg, Frau 
Katharina Noack sowie Herr Thomas Stachowitz zur Wahl. Herr Dennis Nosinski kann aus 
beruflichen Gründen der Posten nicht mehr antreten. Der Vorstand dankt Herrn Dennis 
Nosinski für seine Tätigkeit im Vorstand.

 Abstimmung im Blockverfahren:
- 12 ja / 12 Anwesende

TOP 6 – Wahl des Kassenprüfers ( wurde vorgezogen wegen Familie 
Mittler)

 Frau Patricia Yagli ist noch für 1 Jahr gewählte Kassenprüferin. Es liegt eine schriftliche 
Einverständniserklärung für eine weitere Amtszeit von Herrn Andras Mittler vor. Es gibt 
keine weiteren Bewerber.
- 12 ja / 12 Anwesende

TOP 7 – Verschiedenes
 Keine Wortmeldungen

Ende der Sitzung : 20:25

Hamburg den 21.10.2017

----------------------- -------------------------
Thomas Stachowitz Wolfgang Kamenske
     Protokoll     Versammlungsleiter


